

# JUSTISIA

## Dukung Kegiatan Keagamaan, Babinsa Koramil 0602-09/Cikeusal Hadiri Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H

A. Nopriyadi - [SERANG.JUSTISIA.CO.ID](http://SERANG.JUSTISIA.CO.ID)

Jan 27, 2025 - 21:21



Banten, – Dalam rangka memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 Hijriah, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-09/Cikeusal Kodim 0602/Serang, Pelda Budi, menghadiri acara yang berlangsung dengan khidmat di

halaman Masjid At-Taqwa, Lingkungan Koper, Kelurahan Sukawana, Kecamatan Curug, Kota Serang, Provinsi Banten, Senin (27/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-09/Cikeusal, Letnan Satu (Lettu) Cpl Daud Tarigan, menjelaskan bahwa kegiatan ini telah dilaksanakan pada Minggu malam, 26 Januari 2025.

"Peringatan Isra Mi'raj ini tidak hanya menjadi momen untuk mengenang perjalanan spiritual Nabi Muhammad SAW, tetapi juga sebagai sarana memperkuat ukhuwah Islamiyah, dan membangun hubungan yang harmonis antara TNI dan masyarakat," ujar Lettu Cpl Daud Tarigan.

Sementara itu, Pelda Budi, mewakili Koramil 0602-09/Cikeusal, menegaskan pentingnya menjaga persatuan dan kerukunan, khususnya di tengah keberagaman.

"Kegiatan ini, bukan hanya untuk memperingati peristiwa penting dalam sejarah Islam, tetapi juga untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan keimanan, serta ketaqwaan kita kepada Allah SWT," ungkapnya.

Lanjutnya, peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW, juga menjadi ajang untuk memperkuat kolaborasi antara TNI dan masyarakat, dalam menjaga stabilitas keamanan serta mendukung kegiatan positif di lingkungan.

"Semoga kegiatan seperti ini terus berlangsung, karena tidak hanya memberikan manfaat spiritual, tetapi juga menjadi wadah kebersamaan bagi kita semua," tambah Pelda Budi.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan keagamaan seperti ini, mencerminkan komitmen TNI dalam mendukung setiap aktivitas masyarakat, terutama yang bernilai edukasi dan spiritual. Masjid At-Taqwa Sukawana kembali menjadi saksi, momen kebersamaan yang mempererat persatuan dan harmoni di lingkungan setempat.